

INFO PUBLIK

Tingkatkan Kualitas SDM, Devisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Maluku Adakan FMD

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 3, 2023 - 21:22



Kegiatan Pembinaan Fisik Mental dan Disiplin DOK: Kanwil Kemenkumham Maluku

Ambon - Dalam rangka meningkatkan Fisik, Mental dan Disiplin Petugas Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Maluku, melalui Divisi Pemasyarakatan (Divpas) melaksanakan kegiatan Pembinaan di Pantai Ora Maluku Tengah (02/02).

Kegiatan ini di pimpin oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kadivpas) Kemenkumham Maluku, Saiful Sahri Yang dilaksanakan selama 2 hari di Maluku Tengah dan diikuti oleh Jajaran Kemenkumham Maluku. Adapun Pemateri disampaikan oleh Widyaiswara BPSDM Provinsi Maluku, Sunoto dan A.E. Pattipeilohy.



Saiful menjelaskan tujuan utama dilaksanakannya kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kedisiplinan dan kekompakan dalam melaksanakan tugas.

“Kegiatan ini akan dipenuhi olahraga dan pelatihan. Namun dibalik itu semua, tentu bertujuan untuk menanamkan rasa percaya diri, kerja sama dan disiplin dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai insan pemasyarakatan. Saya pun juga akan turut serta dalam kegiatan ini. Kami hadirkan kebersamaan pimpinan dan jajaran, guna mendapatkan komunikasi dan kolaborasi yang baik dalam pekerjaan sehari-hari” Ujar Kadivpas saat membuka kegiatan.

Kadivpas juga berharap, usai kegiatan para pegawai dapat meningkatkan kinerja terbaiknya dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.



Sunoto juga menyampaikan, Kegiatan FMD yang di lakukan oleh Kemenkumham Maluku ini merupakan kegiatan Rutin yang dilakukan oleh Insan Pemasarakatan.

"Kami di BPSDM Provinsi Maluku sering mendapatkan permintaan untuk mengisi pemateri dalam kegiatan FMD di Lingkungan Kemenkumham Maluku. Saya yakin ini akan sangat berpengaruh kepada mind set dan kekompakan di Jajaran Pemasarakatan. Sehingga bisa memberikan pelayanan terbaik bagi Masyarakat." tambah Sunoto.

KONTRIBUTOR: Humas Kanwil Kemenkumham Maluku